

















Entre mer et campagne, le pôle animation organise pour la 10ème année un après-midi de détente, de plaisir et de découvertes, dans une ambiance chaleureuse et ludique, destiné à faire connaître l'ampleur et la richesse de l'univers de jeu aujourd'hui:

Le Festival du Jeu

Dans un cadre convivial et festif, venez découvrir une multitude de jeux : jeux de plateaux, jeux de cartes, jeux de figurines, jeux traditionnels, jeux surdimensionnés, jeux buissonniers, babyfoot, jonglerie, jeux d'équilibre, jeux vidéo en réseau et sur consoles, jeux sportifs, structures gonflables, parcours segways, et sulkys à pédales, grimp' d'arbres etc...

Tous ces jeux sont mis librement et gratuitement à disposition, et des animateurs motivés et sympathiques sont présents pour vous accompagner dans un fabuleux voyage ludique. Une équipe de bénévoles des virades de l'espoir de Sulniac nous apporte son soutien pour que cette journée soit une réussite.

Pour les plus petits, il y aura un espace animé par l'équipe de la maison de l'enfance Ty Héol-Babilou.



Tout au long du festival, venez participer à de nombreuses animations.

Un espace buvette vous accueillera pour vous désaltérer et un espace crêpes pour vous rassasier.

Un goûter sera offert aux enfants vers 16h30 par le Verger de Kerbellec.

Chaque année le festival du jeu propose : des parties prenantes et des stratégies réfléchies, des batailles acharnées, des casses têtes collectifs, des prouesses physiques et des sports extrêmes, une aventure miniature et de l'amusement plus grand que nature, de nombreux jeux et une foule de joueurs.